

NOUVELLE ROUTE ENTRE PARIS ET SALVADOR

À partir du 28 octobre, Air France va opérer des vols entre Paris et Salvador trois fois par semaine. Il s'agit de la cinquième destination de la compagnie au Brésil, qui dessert déjà São Paulo, Rio de Janeiro, Fortaleza et Belém. La nouvelle route confirme que le Brésil est redevenu une destination tendance pour les Français.

Salvador, connue pour ses plages paradisiaques et sa riche culture, est une porte d'entrée pour explorer le nord-est du Brésil, une région pleine de beautés naturelles et de patrimoines historiques.

Les vols seront assurés en Airbus A350, avec une offre des classes Business, Premium Economy et Economy. Les billets sont déjà disponibles à la vente sur le site d'Air France et auprès des agences de voyage.



Embratur | L'Agence Brésilienne de Promotion du Tourisme International

trade@embratur.com.br

@visitbrasil

www.visitbrasil.com









